

# Municipios participan de jornada junto al Gore para facilitar la inversión pública en las comunas

**REUNIÓN.** *Equipos municipales valoraron el espacio de coordinación que permitirá alinear las necesidades comunales con la inversión del Gobierno Regional.*

El Austral  
 cronica@australtemuco.cl

**E**l Gobierno de La Araucanía realizó una jornada de trabajo con los municipios de la región, en la que participaron los equipos técnicos de la Dirección de Desarrollo Comunitario, Unidad de Desarrollo Económico Local y Secretaría Comunal de Planificación de cada municipalidad, esto en el marco de la elaboración de los planes de inversión territorial (PIT) del Gore.

El gobernador regional, René Saffirio, explicó que la jornada tuvo como objetivo fortalecer la gestión del desarrollo territorial y consolidar una cartera de inversiones con enfoque local, inclusivo y sostenible. "Nosotros en algún momento informamos que nuestra política de inversión en el territorio regional se iba a desarrollar a través de las municipalidades con el objeto de hacer más expeditos los procesos. Porque hay requerimientos que son urgentes y las municipalidades, a quienes además les vamos a proveer apoyo técnico, han estado dispuestas a asumir este desafío", agregó.

## RED DE INVERSIÓN MUNICIPAL

Este espacio de trabajo se enmarca en la instalación de la Red de Inversión Municipal (RIM), creada por el Gobierno Regional hace pocos meses y



ESTE ESPACIO DE TRABAJO SE ENMARCA EN LA INSTALACIÓN DE LA RED DE INVERSIÓN MUNICIPAL CREADA POR EL GOBIERNO REGIONAL

**"Hay requerimientos que son urgentes y las municipalidades, a quienes además les vamos a proveer apoyo técnico, han estado dispuestas a asumir este desafío"**

René Saffirio,  
 gobernador regional

concebida como un espacio colaborativo entre el Gobierno Regional y las municipalidades para fortalecer la gestión del desarrollo territorial y consolidar

GOBIERNO REGIONAL DE LA ARAUCANÍA.

cación de los municipios, asegurando una distribución más equitativa de los recursos regionales. Se pondrá especial énfasis en aquellas comunas que presentan mayores brechas de desarrollo, zonas rurales, rezago estructural y una alta presencia de pueblos originarios.

Daniel Parra, alcalde de Curarrehue, explicó que estas jornadas permiten canalizar de mejor forma las iniciativas de inversión para la comuna y atender a las principales urgencias de los territorios.

Desde la municipalidad de Traiguén, explicaron que el principal desafío es la planificación de la comuna. "Los principales desafíos que tiene la comuna de Traiguén es en materia de planificación urbana, como crear una imagen urbana patrimonial, en base al Pladeco que tenemos", precisó Ángela Rivas, encargada de equipo técnico de la Secretaría Comunal de Planificación.

Gonzalo Medina, encargado de la Unidad de Desarrollo Económico Local (UDEL) de Carahue, destacó el espacio de conversación con otros municipios y el Gobierno de La Araucanía.

En tanto, el encargado de Secplan de Ercilla, agradeció la asistencia técnica que recibirán los municipios por parte del Gobierno de La Araucanía. "Tenemos que avanzar en los proyectos y en los programas sociales", comentó Danilo Cárdenas. ☉